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COMUNICADO DE ALCALDÍA en relación a la venta de terrenos en el polígono 

industrial para la construcción de una planta de biogás. 
19/04/2023 
 
Visto que se están suscitando dudas sobre cómo se ha actuado en la venta de terrenos 
del polígono Industrial y ante la agresividad y determinadas presunciones, que llegan 
hasta tal punto de poner en duda el buen hacer de los funcionarios públicos de este 
Ayuntamiento, como Alcalde manifiesto mi contundente rechazo a tales acusaciones 
defendiendo al mismo tiempo la gestión que desde este Ayuntamiento se ha realizado. 
 
Desde el primer momento, todos los concejales que forman parte de la Corporación 
municipal han sido convocados a las Juntas extraordinarias de la Sociedad Urbanística 
de Albudeite. Esta Junta está compuesta por todos los concejales del Pleno municipal, y 
se encarga de tramitar todo lo correspondiente al polígono industrial. En las distintas 
reuniones de la Junta de la Sociedad Urbanística de Albudeite se ha dado toda la 
información correspondiente a cualquier operación que se pudiera realizar en el polígono 
industrial. No es culpa del Alcalde, ni de nadie del equipo de gobierno, el hecho de que 
los concejales de la oposición no acudan a las convocatorias, ni se informen de los 
asuntos que en ellas se tratan. 
 
Mientras sea Alcalde no voy a tomar la decisión de autorizar en el polígono industrial 
nada que vaya a perjudicar a un solo albuitero. Por ahora, la gestión realizada ha sido la 
venta de terrenos en el polígono. No ha sido presentado ningún tipo de proyecto en 
relación con la planta de generación de biogás. Cuando llegue el momento, cualquier 
tipo de empresa que se vaya a instalar en dichos terrenos deberá presentar su proyecto 
de actuación y su autorización de funcionamiento será consensuada con todas las 
fuerzas políticas con representación en el ayuntamiento, así como con los colectivos 
sociales del municipio y personas que se puedan considerar afectadas por el tipo de 
empresa que se pueda poner en el polígono industrial. En definitiva, no se va a instalar 
en el polígono industrial, ni en ningún lugar de nuestro municipio, nada que pueda 
afectar la calidad de vida de los Albuiteros. 
 
Desde el Ayuntamiento, queremos poner de manifiesto que desde el primer momento se 
ha actuado con la mayor de las transparencias, ya que pensamos que vender el polígono 
industrial era prioritario debido a la gran cantidad de embargos que, desde el 2010, venía 
arrastrando el polígono industrial. Dichos embargos se harán públicos en breve. 
 
Por último, invito a todas las personas que pudieran tener un mínimo de dudas de cómo 
se ha llevado a cabo el procedimiento, también a los que puedan tener dudas de que el 
precio del metro cuadrado del polígono no se ajusta a la legalidad, a que por favor lo 
denuncien en el juzgado que corresponda, o en la fiscalía. En todo caso, toda la 
documentación se encuentra en el Ayuntamiento a disposición de quien desee 
informarse sobre el expediente. 
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